MEDIO: EL ECONOMISTA

SECCIÓN: TERMÓMETRO ECONÓMICO

PÁGINA: 8-9

FECHA: 31/AGOSTO/2016



### HA COMENZADO A CAER

# La Bolsa mexicana pierde su ritmo

# LA INCERTIDUMBRE sobre menor ritmo de crecimiento del PIB de México este año, una de las razones

#### Ricardo Jiménez

ricardo.zamudio@eleconomista.mx

EL ÍNDICE de Precios y Cotizaciones (IPC) podría caer hasta los 46,500 puntos en las próximas semanas, debido a la expectativa de un menor crecimiento económico de México y a la baja en la perspectiva de calificación de la deuda soberana del país por patrte de Standard & Poor's, según analistas bursátiles.

Agregaron que el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), se encuentra con una alta valuación, lo cual no era sostenible.

"Desde el punto de vista fundamental, las valuaciones de las empresas están en niveles máximos, lo cual podría propiciar un ajuste en un proceso de consolidación del mercado", dijo Carlos González, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex.

En estos momentos, el IPC se encuentra en 47,650.57 unidades, cifra que comparada con el nivel de 46,500 puntos resultaría en una baja de 2.41%, equivalente a una pérdida de 1,151 enteros.

González destacó que la Bolsa mexicana está por finalizar su tendencia alcista, debido a la existencia de señales económicas poco favorables en el contexto local, sobre todo las relacionadas con el incremento de la cuenta corriente y la baja en la perspectiva en la calificación de la deuda soberana de México.

#### LA BAJA AFECTÓ

La semana pasada, la agencia calificadora Standard & Poor's bajó la perspectiva a la deuda soberna de México, de Positiva a Negativa, por el incre-

mento de la deuda pública y los posibles problemas que pudiera tener con el déficit de la cuenta corriente.

El directivo de Monex anticipó que el IPC podría incluso caer por debajo de las 46,500 unidades, manteniéndose dentro de un rango de operación entre 44,000 y 46,000 puntos.

Ello, insistió, podría suceder si la Reserva Federal aumenta las tasas e interés en su próxima reunbión de septiembre y si las encuestas apuntan a un triunfo de Donald Trump en las elecciones presidenciales de noviembre en Estados Unidos.

Por su parte, el director de Análisis Bursátil de MetAnálisis, Gerardo Copca, comentó que hay un alta probabilidad de que el IPC registre un ajuste a la baja en los próximos días, explicado básicamente por algunos focos "amarillos" que existen internamente.

Explicó que el nivel actual del IPC no es el idóneo, debido a que desde el punto de vista del crecimiento económico no justifica el alza del mercado bursátil.

"Los constantes ajustes a la baja que han venido haciendo las autoridades gubernamental y monetaria sobre la economía interna en este año no justifica los niveles alcanzados por la BMV", expresó.

Indicó que las autoridades gubernamentales han venido ajustando su pronóstico de crecimiento económi-



co para este año, como es el caso de la Secretaría de Hacienda, que ha anunciado tres reducciones en este año, comenzando con una estimación del PIB en 3.6%, y actualmente lo ubica en 2.6 por ciento. Los analistas no justifican el actual nivel del IPC. FOTO ARCHIVOEE: GABRIELA ESOUIVEL

46,500 PUNTOS

es el nivel en el que se ubicaría el indicador.

## MENOS CRECIMIENTO

Las proyecciones del crecimiento de la economía de México van a la baja.

